

LE PROGRAMME DE MATHIEU PERSAN A BRIVE



Céline Nieszawer/Leextra / L'Iconoclaste

Pour la première fois, l'illustrateur de l'affiche de la Foire du livre de Brive est invité dans la cité au moment de son dévoilement. L'occasion pour Mathieu Persan de rencontrer le grand public lors d'une conférence et les scolaires avec des ateliers d'éducation à l'image.

Depuis 2022, la Foire du livre de Brive dévoile en amont de l'événement l'affiche de l'édition à venir en grand, sur la façade de la médiathèque où elle demeure jusqu'aux trois jours de la manifestation cette année programmée les 8, 9 et 10 novembre.

Ce dévoilement aura lieu le vendredi 28 juin à 10h30 et le grand public y est convié. C'est une manière d'offrir au début de l'été un avant-goût de l'événement automnal et de permettre aux habitants, aux touristes, à tous de s'approprier la Foire. C'est enfin l'occasion de mettre à l'honneur le travail d'illustrateurs reconnus qui acceptent, tous les 3 ans, de prêter leur style, leur univers à la manifestation briviste.

Pour la période 2023-2025, Frédéric Soulier, maire de Brive a choisi de confier cette mission à l'artiste graphique Mathieu Persan connu pour son style retro apprécié aussi bien dans la presse que dans l'édition ou la musique.

A l'occasion de sa venue à Brive, une rencontre tout public et gratuite est programmée la veille, jeudi 27 juin, à 19h à la médiathèque du centre-ville. La réalité et l'utilité du métier d'illustrateur - dont la diversité est

déployée dans *Rétrovisions* (ed. Hachette pratique) -, la spécificité de l'illustration de presse mais aussi des couvertures de livres seront quelques-uns des thèmes abordés lors de cette conférence où le créateur des visuels de la saga à succès des Cazalet (ed. La Table ronde) dévoilera quelques secrets de fabrication des couvertures de livres, avec en filigrane une question : peut-on tout illustrer ?

Le vendredi 28 juin, entre 14h et 16h, Mathieu Persan interviendra également auprès de scolaires dans le cadre de la toute nouvelle manifestation briviste « A l'air livres ! » proposée par le réseau de lecture publique au square Auboiron (derrière la halle gaillarde). Une journée, dix-neuf attractions littéraires, ludiques et inédites pour donner envie de lire, nourrir les imaginaires, faire réfléchir ; et, parmi elles, l'atelier de Mathieu Persan sur l'éducation aux images. Comment regarder, lire et décrypter une image sans se faire berner, ce sera l'idée, riche d'utilités.

Quelques jours après la proclamation des grands prix d'automne, la Foire du livre de Brive - organisée par la Ville de Brive avec le soutien du Centre national du livre, de la région Nouvelle-Aquitaine et du département de la Corrèze - est le rendez-vous incontournable de la rentrée littéraire tant pour le public que pour les éditeurs et les auteurs. Depuis 1981, plus de 400 écrivains y sont accueillis pour présenter leurs derniers ouvrages. En complément des nombreuses séances de dédicaces, un programme dense de rencontres littéraires, forums et lectures est proposé aux visiteurs de la manifestation.

www.foiredulivredebrive.net